

Película de John F. Kennedy

Una de las películas más conocidas es "JFK", dirigida por Oliver Stone y estrenada en 1991. La película se centra en la investigación del asesinato de Kennedy en 1963 y en las teorías conspirativas que rodean su muerte. Aunque ha sido criticada por su interpretación de los hechos y su tratamiento de la historia, la película fue un éxito de taquilla y recibió varios premios, incluyendo dos premios de la Academia.

Otra película que aborda la vida de Kennedy es "Thirteen Days", estrenada en 2000. La película se centra en la crisis de los misiles en Cuba en 1962 y en la respuesta de Kennedy a la amenaza nuclear. La película recibió críticas positivas por su retrato realista de los eventos históricos y por su actuación de Kevin Costner como el asesor de Kennedy, Kenneth O'Donnell.

Además de estas películas, hay varios documentales y biografías que exploran la vida y el legado de John F. Kennedy, desde su ascenso a la presidencia hasta su asesinato y su impacto en la historia estadounidense.

